

SP^IAKERS' TOUR

zur



12. bis 21. Juni 2019

Hamburg, München, Hannover, Berlin und Dortmund

Die Gäste - The Guests



Peace Amedza

Die Ghanaerin Peace Amedza ist Besitzerin einer Bäckerei-Kette und Chefin von ungefähr 100 Mitarbeitenden in Ghana. Schritt für Schritt entwickelte sie die Firma, ging durch Höhen und Tiefen, verbesserte ihre Produktionsabläufe und motivierte sich und ihr Personal. Heute sind die „Awurade Na Aye Bakery“ und die „Hot Oven Bakery“ in Obuasi und in Tema ein Begriff. Amedza ist aktives Gemeindemitglied in der Evangelical Presbyterian Church.

Peace Amedza of Ghana is founder and CEO of a bakery, employing about 100 people. Step by step she developed and improved production, keeps motivating herself and the staff continuously. Today, „Awurade Na Aye Bakery“ and „Hot Oven Bakery“ in Obuasi and in Tema are well-known. Ms Amedza is an active member of the Evangelical Presbyterian Church.



Malaz Hassan Musa Yousif

Nach ihrem Studium in Ägypten und England arbeitete die Psychologin aus dem Sudan im Auftrag der Deutschen Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) für die Kommission der Afrikanischen Union (AUC). Sie betreute Programme zu Kinderrechten bei verschiedenen internationalen Organisationen und ist Beratende Koordinatorin des Projektes „Interreligiöser Dialog gegen gewalttätigen Extremismus - iDove“.

After studies in Egypt and UK Ms Yousif, a psychologist, worked for agencies such as the African Union Commission, the German GIZ and others. Her emphasis lay on Children Rights. Currently, she is coordinator of „Interfaith Dialogue on Violent Extremism - iDove“.



Dr. Gloria Somolekae

Die ehemalige Politikerin aus Botswana ist Verwaltungswissenschaftlerin und war in Lehre und Forschung beschäftigt, bevor sie in verschiedenen Ministerien leitende Positionen inne hatte. Aktuell ist Dr. Somolekae u.a. im Vorstand des Botswana Agricultural Marketing Board (BAMB) mit Fragen der Ernährungssicherheit beschäftigt und im Botswana Innovation Hub (BIH) engagiert.

The former politician holds a PHD in Public Administration from an University in the USA and was teaching and researching at university before joining different ministries in the Botswana government in leading positions. Among other things she is currently chair person of the Botswana Agricultural Marketing Board (BAMB) and the Botswana Innovation Hub (BIH).



Bischof Dr. Fredrick O. Shoo

Der Tansanier Dr. Fredrick Onael Shoo ist leitender Bischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Tansania (ELCT.) Er studierte in Tansania und Deutschland, wo er promovierte. Er engagiert sich für Baumpflanzung am Kilimandscharo, um den Gletscher zu schützen. Dies hat ihm den Titel „Tree Bishop“ (Baum-Bischof) eingebracht. Dr. Shoo setzt sich in seiner Heimat auch für Demokratie, Gerechtigkeit und Frieden ein.

Dr. Fredrick Onael Shoo is presiding Bishop of the Evangelical Lutheran Church in Tansanai (ELCT). He holds a PHD from an University in Germany. Among other things, he encourages tree planting at Kilimanjaro in order to save the glacier of the mountain and is, subsequently, called „Tree Bishop“. Dr. Shoo is outspoken on issues such as democracy, justice and peace.



Dr. Fidon Mwombeki

Der Tansanier Dr. Fidon Mwombeki ist Pfarrer der Lutherischen Kirche in Tansania (ELCT) und Generalsekretär der All-Afrikanischen Kirchenkonferenz (AACC). Der studierte Theologe und Wirtschaftswissenschaftler arbeitete als Gemeindepfarrer in Tansania und Schweden, war Stellvertretender Generalsekretär der ELCT und leitete als Generalsekretär ein regionales deutsches Missionswerk. Bis zu seiner Wahl an die Spitze der AACC leitete er die Abteilung „Mission und Entwicklung“ des Lutherischen Weltbundes (LWB) in Genf.

Pastor Dr. Fidon Mwombeki of the Evangelical Lutheran Church in Tansania (ELCT) studied theology and business administration. He served his church as Deputy General Secretary. Dr. Mwombeki worked in parishes in Tansania and Sweden before becoming General Secretary in a German mission agency. Before he joined AACC as General Secretary he was heading „Mission and Development“ with the Lutheran World Federation.



Paul Zwenyika Muchena

Muchena war Leiter eines katholischen Gymnasiums in Simbabwe bevor er Geschäftsführer der Ökumenischen Friedensinitiative (EPIZ) wurde. Er war Mitarbeiter der englisch-sprachigen afrikanisch-madagaskischen Bischofskonferenz (SECAM) und Mitglied im Päpstlichen Rat für Gerechtigkeit und Frieden im Vatikan. Muchena ist der nationale Koordinator der Katholischen Kommission für Gerechtigkeit und Frieden in Simbabwe (CCJPZ).

Paul Muchena was principal at the Catholic Makumbi High School in Zimbabwe before managing the National Ecumenical Peace Initiative (EPIZ). He was working for the Anglophones Episcopal Conferences of Africa and Madagascar (SECAM) and was a member of the Pontifical Council for Justice and Peace of the Vatican. Paul Zwenyika Muchena is the National Coordinator of the Catholic Commission for Justice and Peace in Zimbabwe (CCJPZ).



Erastus J.O. Mwencha

Der Kenianer Erastus Mwencha war ab 2008 stellvertretender Vorsitzender der Afrikanischen Union (AU). Vor seiner Wahl bekleidete er das Amt des Generalsekretärs des Gemeinsamen Marktes für Ost- und Südafrika (COMESA). Er leitete das regionale Team der Doha-Runde der Welt-Handelsorganisation (WTO). Gegenwärtig bekleidet Erastus Mwencha u.a. die Position des Vorsitzenden von Trademark East Afrika und der African Capacity Building Foundation.

From 2008, Erastus Mwencha of Kenya was Deputy Chairperson of the African Union Commission, after serving as Secretary General of the Common Market for Eastern and Southern Africa (COMESA). He led a regional team developing a negotiating position for the Doha Round of the World Trade Organization. Currently, Mr. Mwencha serves as Chairperson of Trademark East Africa, the African Capacity Building Foundation and other organizations.